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Résumé : 

 
La construction d’un lycée HQE c’est l’occasion de construire un lycée afin de réduire au 

minimum la consommation d’énergie et de ressources et offre un meilleur milieu 

d’apprentissage ; enseigne aux élèves les pratiques que l’on peut mettre en œuvre aujourd’hui 

et serviront d’inspiration pour toute une génération de leaders en matière d’environnement à 

venir.   

Dans un lycée, le concept de développement durable pourra s’appliquer à des gestes simples 

comme le respect des autres et de l’environnement, le recyclage, la diminution du gaspillage 

de ressources et de l’énergie, etc. L’intégration de ces gestes dans le quotidien sera possible 

avec une conception où l’on adopte des approches créatives à l’égard des enjeux 

environnementaux, donnera l’occasion aux les élèves de se servir du bâtiment comme outil 

d’apprentissage qu’ils pourraient ajouter au programme d’études. 

Mots clés : 

Lycée HQE ; développement durable, milieu d’apprentissage 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Abstract: 

The construction of a high school HQE is the opportunity to build a high school in order to 

reduce the consumption of energy and resources and provides a better learning environment; 

to teach students the practices that can be implemented today and will inspire a whole 

generation of environmental leaders to come. 

In a high school, the concept of sustainable development can be applied with simple actions 

such as respect for others and the environment, recycling, reducing wastage of resources and 

energy, etc. Integrating these gestures into everyday life will be possible with a design that 

adopts creative approaches to environmental issues, will give students the opportunity to use 

the building as a learning tool that could add to study programme. 
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